



Un Créchois dans la "Grande Guerre".

publié le 04/03/2018

Le Major Deniau, médecin militaire créchois.

Descriptif :

Suite du journal du major Deniau, médecin militaire créchois affecté au Front, dans la région de Nancy, dès le début de la Première Guerre mondiale.

Le Major Deniau nous informe sur l'évolution du conflit, dans la zone où il est affecté et nous livre ses impressions, ses critiques, sur certains dysfonctionnements et comportements. Il gère l'organisation des soins et traite indistinctement blessés français et allemands ...

Document joint

 [matheo_journal_deniau](#) (PDF de 79.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.